

Municipio implementa medidas por festividad de Acción de Gracias por la reliquia de San Lorenzo de Tarapacá

La fiesta religiosa se inició este viernes y se prolongará hasta este domingo, bajo el lema “Seamos Iglesia de Esperanza Alegre, Junto a San Lorenzo discípulo de fe y oración”.

Con el objetivo de garantizar el correcto desarrollo de la tradicional Festividad de Acción de Gracias por la Reliquia de San Lorenzo de Tarapacá, la Municipalidad de Huará ha dispuesto una serie de medidas de ordenamiento, seguridad y servicios para resguardar el bienestar de asistentes y vecinos.

Para ello, la casa edilicia implementará medidas de ordenamiento y prevención, aplicando las Ordenanzas de Tránsito y de Seguridad y Emergencia. Estas normativas comenzaron a regir desde las 00:00 horas de este viernes y culminarán a las 23:59 horas del domingo. Con ello se busca regular el uso del espacio público, prevenir situaciones de riesgo y asegurar que la festividad transcurra sin inconvenientes.

En materia de seguridad, se lleva a cabo un operativo especial con inspectores municipales y patrullajes preventivos, trabajando en coordinación con Carabineros y otras autoridades locales. Este despliegue permite resguardar a los asistentes y mantener el orden en los sectores de mayor concurrencia.

Además, se reforzarán los servicios de limpieza e infraestructura, incluyendo retiro diario de basura, distribución



gratuita de agua potable, mantención de baños químicos y mejora de la iluminación pública en los puntos clave de la festividad. Estas acciones buscan garantizar comodidad e higiene para todos los participantes.

El alcalde de Huará, José Bartolo Vinaya, destacó el trabajo coordinado con diversas instituciones: “Reafirmamos nuestro compromiso con esta tradición, protegiendo el patrimonio cultural y promoviendo una convivencia responsable. Invitamos a la comunidad a disfrutar con respeto y alegría”.

